

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA,

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó enviándole en metálico, libranza ó sellos del correo á la Administracion, calle del Rubio, núm. 23, que no servirá la que no esté pagada.

Madrid, 8 ra. Prov. 30 ítem. Ut. y Estran. 72
Las suscripciones y anuncios se admiten en la Administracion, calle del Rubio, núm. 23.

AÑO XX. NÚM. 3.368 DE LA MAÑANA MADRID. DOMINGO 21 DE ABRIL DE 1867. OFICINAS CALLE DEL RUBIO, NÚM. 23.

ANUNCIO.

CURSO FRESCO DE VILLALON POR CUENTA DEL ARRIERO, á 32 rs. arroba y á 30 rs. por cast. Almacén de mantecas, calle de Santiago, número 2.

PRIMERA EDICION.

La Gaceta de ayer publicó el siguiente real decreto:

«Queriendo dar una nueva prueba de cariño á mi muy querida hermana la infanta doña María Luisa Fernanda y á su esposo el infante D. Antonio María Luis de Orleans, duque de Montpensier,

Vengo en disponer que el hijo ó hija que diere á luz mi dicha hermana en su próximo parto, goce las prerrogativas de infante de España; y mando que se le guarden las preeminencias, honores y demás distinciones correspondientes á tan alta gerarquía.

Dado en palacio á ocho de abril de mil ochocientos sesenta y siete.—Está rubricado de la real mano.—El presidente del Consejo de ministros, Ramon María Narvaez.

El periódico oficial publica exposiciones de S. M. de los ayuntamientos de Deva, Ojos, Cincorres, Andoain, Morella, Malagon y Mayorga.

La Gaceta ha comenzado á publicar los datos sobre el movimiento de la poblacion correspondientes al año 1865. En dicho año se registraron 614913 bautismos, 128917 matrimonios y 538580 defunciones. De los bautizados, 531686 eran legítimos, y 33227 ilegítimos. Además nacieron muertos 4250 niños, y nacieron vivos, pero murieron antes de ser bautizados, 2878; total de niños fallecidos sin recibir las aguas del bautismo, 7137; es decir, 1 por cada 86 de los que fueron bautizados. La relacion entre los bautismos y los habitantes que constituyen la poblacion de España, es de 1 por 25. La que existe entre los hijos ilegítimos y los legítimos es de uno por 17. Esta última relacion es de 1 por 9 en la provincia de Orense, de 1 por 7 en la de Cádiz, de 1 por 6 en las de Canarias, Coruña, Madrid y Pontevedra, y de 1 por 5 en la de Lugo. El número de alumbramientos dobles ascendió á 5434; los triples á 103. El mes que aparece en 1865 con mayor número de nacimientos, es enero, que

figura con 61188; el de la cifra mas pequeña, junio, con 45903.

Segun *La Reforma*, hace años que se viene concediendo indulto el viernes Santo á todos los reos que, prévio informe de las audiencias, se proponen por el ministerio de Gracia y Justicia, sin fijar número. Y añade:

«En efecto, segun nuestras noticias, lo que ha hecho ayer la reina en el acto de adorar la cruz, es lo que viene haciéndose desde los dias en que su augusta madre, siendo reina y barnadora, lo instituyó por costumbre, en virtud de un acto de clemencia digno de eterna loa.

Sucedía hasta entonces, que en tan solemne acto, solo se indultaba á un reo, quien era sacado, por decirlo así, á la suerte, puesto que esta gracia recaía en aquel sobre cuyo expediente colocaba el rey la mano; á este efecto se le presentaban todos los de los condenados á muerte. Siendo reina doña María Cristina, al ir á ejercitar por primera vez tan alta prerrogativa, hubo de preguntar la razon de por qué no se habia de indultar á todos los reos cuyos expedientes se le presentaban; y como se la contestara que solo se concedía esta gracia á aquel cuyo expediente tocaba la real mano, recogiendo la reina con las dos suyas todos los expedientes, y levantándolos en alto, dijo: «pues á todos han tocado mis manos;» y desde entonces quedó por costumbre lo que fué un rasgo de verdadera piedad.»

La adquisicion de la América rusa por los Estados-Unidos, tiene una gran importancia y así lo reconocen los mismos periódicos anglo-americanos. La superficie total del territorio adquirido asciende á 431276 millas cuadradas, que añádas á las 3.250000 de que constan los Estados-Unidos, forman un total de 3.731276 millas cuadradas, y como la superficie de Europa se compone de 3.765522 millas cuadradas, resulta que ambas quedan equilibradas en este concepto, aun cuando no suceda así respecto á la densidad de la poblacion, que en Europa es de 90 habitantes por milla cuadrada, mientras que en los Estados-Unidos no llega á 11. Créese que bajo los auspicios de los Estados-Unidos no pasará mucho tiempo sin que las apartadas regiones de la América rusa contengan una poblacion suficiente para hacer su

bir á cincuenta millones la de la Union federal. Las pesquerías son muy estensas; pero la principal riqueza mercantil del país consiste en el tráfico de pieles, que en lo sucesivo será concluido exclusivamente por comerciantes americanos.

Segun dice nuestro colega *La Palma*, en Cádiz se forma causa por el juzgado de Hacienda, en averiguacion de los verdaderos autores del robo de 197 cajones de tabaco de regalía verificado en los almacenes de aquella ciudad, de cuyas resultas se hallan presos cinco ó seis individuos, habiéndose encontrado una parte del efecto sustraído.

Han llegado á Sevilla los Sres. Saltillo, Casto y Ocariz, Zayas, D. Lorenzo Dominguez y Fernandez Espino, diputados á Cortes.

Ha entrado en el puerto de Cádiz la escampavía *Belipse*, su patron Antonio Nuñez, conduciendo un fahucho aprehendido en aguas de Cabo Trafalgar con ciento cincuenta y dos fardos de tabaco.

Con el título *El Domingo* ha empezado á publicarse en Cádiz un semanario de literatura, historia, costumbres y viaje bajo la direccion del presbítero D. José María Leon y Dominguez.

Escríben de Constantinopla con fecha 10 que el príncipe de Servia ha protestado de su fidelidad al sultan, y que el ministro sérvio continúa en aquella capital para arreglar la cuestion relativa al aumento del tributo.

El conde de Bismark ha informado al Reichstag que los gobiernos federales habian resuelto adherirse á la Constitucion declarando en su consecuencia que dicha ley fundamental se encontraba admitida por el Reichstag y por los gobiernos.

No se sabe á punto fijo todavía si el rey de Prusia irá este año á Carlsbad. En todo caso permanecerá en Berlin mientras dure la corta legislatura que van á tener las cámaras prusianas.

El almirantazgo inglés ha vendido la semana pasada cinco fragatas de hélice por la suma de 340000 duros. Estas fragatas tenían diez años de vida, una ca-

bida de 2430 toneladas y una fuerza de 4030 caballos. Poco tiempo antes el almirantazgo habia vendido ya otras tres fragatas de esta clase.

Escríben de Roma á la *Gaceta* piemontesa que el objeto de los esfuerzos actuales del Papa y de su nuncio en Paris monseñor Chigi, es obtener de Italia una garantía, y sobre todo una renuncia formal á Roma por el Parlamento italiano.

Escríben de Codogno á la *Perseveranza*, que el general Garibaldi prepara una expedicion. El corresponsal anuncia un movimiento de idas y venidas insólito. Muchos jóvenes presentan nombramientos de capitán y de teniente. Esta actividad coincide con la proclama del comité de accion en Roma.

El conde de Tautkirchen, enviado austriaco, fué recibido el 16 por el rey de Prusia en audiencia particular, saliendo inmediatamente despues de Berlin para Viena.

Cartas de Constantinopla del 10 de abril dicen que Omer-bajá ha partido para la isla de Candia con 3000 hombres. Asegúrase que va solo á examinar la situacion y á aconsejar un plan de campaña á Hussein-bajá y que debia dirigirse inmediatamente á tomar el mando de las tropas otomanas en Epiro y Tesalia.

Noticias de Atenas del 11 de abril dicen que ha habido nuevos encuentros en Epiro y Tesalia entre los insurrectos y las tropas turcas. Continúa el movimiento de emigracion hacia Grecia. El vapor griego *Arcadion* ha hecho en diez dias seis viajes á Candia llevando municiones á los insurrectos.

El viaje del rey de Grecia para Occidente se verificará á fines de este mes. El rey irá á Copenhague y á San Petersburg. Esperase en Atenas al príncipe Juan de Dinamarca que debe desempeñar la regencia durante la ausencia del rey.

Leemos en la *France* entre los rumores que se han hecho circular desde hace dos ó tres dias respecto á la cuestion de Luxemburgo ninguno hay que tenga fundamento. Segun hemos dicho continúan las negociaciones entre las potencias que tercian en este asunto

con el fin de darle una solucion favorable. Debe comprenderse que hasta que no hayan producido su resultado estas negociaciones no son de naturaleza de poder comunicarse al público. En todo caso no deben provocar previsiones pesimistas ni optimistas.

El programa del ministerio Rattazzi ha sido perfectamente acogido por las Cámaras y por la opinion pública. Lo que ha producido mejor efecto, segun escriben de Florencia, es la promesa hecha por el jefe del nuevo ministerio de no lanzarse en la via de nuevas innovaciones y continuar en cuanto sea posible la política del ministerio precedente.

La última proclama de Garibaldi ha sido acogida por la poblacion romana con completa indiferencia. Los gobiernos pontificio é italiano han tomado todas las medidas de precaucion para que las amenazas de Garibaldi no puedan empezar á ejecutarse.

El general Garibaldi ha llegado á Florencia.

El cuerpo legislativo francés ha aprobado sin discusion el proyecto de ley concediendo al poeta Lamartine, á título de recompensa nacional una suma de 500000 francos, exigible á su muerte, y cuyos intereses al 5 por 100 se le entregarán durante su triunfo.

Algunos periódicos han dicho que habian sido sorprendidos oficiales franceses levantando planos de las fortificaciones de Maguncia y de Landau y oficiales prusianos haciendo lo mismo en las de Thionville. La *France* dice que estas noticias son falsas.

En la sesion del día 15 del Reichstag el conde de Bismark declaró que si la oposicion le impedia acabar la obra empezada rogaria al rey que aceptase su dimision.

Un incidente característico ha ocurrido en la última sesion del Parlamento de Alemania del Norte. Despues de votada definitivamente la Constitucion, el diputado polaco Sr. Kautak se levantó y dijo á nombre de la fraccion polaca: «Habiendo fracasado los últimos medios para impedir la violencia que nos ha incorporado en la confederacion del Norte, hacemos renuncia protestando de nuestros cargos.» «No escapareis al



—La célebre Adelaida.
—Mira, Eduardo, contestó Antonio con gravedad, á ti, y solamente á ti, diré lo que siento respecto á ella.
—Tú habrás oído decir que Adelaida Sanchez es una mujer infame...
—No tanto, interrumpió Eduardo.
—Déjame concluir. Habrás oído contar de ella aventuras escandalosas; te la habrán pintado como una prostituta desvergonzada. Pues bien, yo no sé el fundamento que tendrán esas voces; puede que tengan alguno; pero la creo mujer de corazón, buena y honrada, más que todas esas que la injurian parapatadas tras de su posicion ó su hipocresía. Me merece mas simpatías que ninguna otra mujer, porque la veo sola, sin apoyo y herida por la desgracia ó la calumnia. Pocas veces la he habiado, pero ha sido lo suficiente para apreciar su sensibilidad y su inteligencia. Creo que, á tratarla mucho, sería la única mujer de quien me enamorara.
—¡Pobre Antonio! me parece que lo estás ya.
—Tal vez.
—Pero en fin, ¿qué ha sido de ella? ¿la ves? ¿la habias?
—Al día siguiente de la aventura que sabes se metió en la diligencia de Bayona, y á estas horas debe estar en Paris. Espero carta de ella.
—¡Hola! ¡hola!
—Sí; se despidió de mí prometíéndome. Soy su único amigo, y segun ella, la única persona que la ha mostrado verdad: ro aprecio, pues ha tenido siempre la desgracia de no inspirar sino brutal deseno. Decidida á viajar, para huir de gentes y de sitios que la harian padecer, y necesitado una persona con quien ceder á la necesidad de expansion inherente á su carácter, me ha elegido para depositario de sus confianzas. Ye ves que en esto no hay nada de extraño.
—Si hay; desde luego no es una mujer vulgar.
—No lo es por su desgracia.
—Luego tú la quieres, ella te corresponde, y sin embargo, ponéis leguas y leguas de por medio.
Antonio se quedó pensativo.
Eduardo tambien.
A poco prosiguió este:
—Volvviendo á la primera conversacion, te doy la enhorabuena por lo que hiciste; en primer lugar, porque entre una mujer y un necio no hay que decir de parte de quien debemos ponernos; y en

segundo lugar, porque si es una mujer como la crees y mas has dicho, reparaste en lo posible una de las muchas injusticias que se ven en el mundo.
—Dices bien, Eduardo; la sociedad es injusta.
Siguió el paseo. La conversacion giró sobre muchos puntos que no nos interesan demasiado. Eduardo habló con entusiasmo de su Carlota; describió todos los goees, todos los deleites que disfrutaba á su lado; analizó su carácter, no como era sino como él lo creía, porque Eduardo apenas conocia á Carlota.
Y Antonio le escuchaba sonriendo.
Despues habló Antonio de las producciones que le ocupaban, de las que proyectaba; de sus ideas de gloria, de su porvenir, de su felicidad. Á todas estas cosas asociaba, cuando no el nombre, la imagen de Adelaida.
Y Eduardo sonreía al escucharlo.
Cuando se separaron y dieron las señas de sus respectivas habitaciones, Eduardo añadió:
—Que no se te olvide ir esta noche á la calle de la Cruz.
—¿Para ir á dónde?
—Para presentarte á mi esposa.
—Es verdad; se me olvidaba que no he hablado sino con la mitad de Eduardo.
VI.

¿Quién no se alegraría al recibir un billete de banco, cuya respetable cantidad mil veces repetida en su frente ninguno trabajo nos hubiera costado ganar? Sobre todo, si lo recibiríamos inesperadamente, por el correo, sin saber de quién.
A pesar de esto, [Antonio] lo hubiera arrojado con desden á recibirlo en vez de la carta que esperaba.
Antonio y yo no estamos muy conformes en la materia.
Todo consiste en que él estaba enamorado, y yo... yo no lo consigo por mas que lo deseo. Y no por falta de jóvenes amables y encantadoras, sino porque no depende de nuestra voluntad. El amor nos sobrecoje de repente, al parecer, ó se desenvuelve por una gradacion sucesiva, lo que es mas comun, ó por mejor decir lo que sucede siempre, solo que en el primer caso la gradacion es muy rápida.
La simpatía es el primer escalon, y la pasion del amor la cúspide, la meseta

El interior del parador no corresponde á la entrada; sin embargo, hay dos preciosos gabinetes que dan á un jardinito, bastante mal cultivado por cierto, donde hacen principal papel una pasionaria que se enreda hasta los balcones de los gabinetes, algunos avellanos, dos ó tres dalias y un puñado de fíestos con violetas, claveles y albaca amontonados en el medio.
Estos dos gabinetes son los que ocupan en la actualidad los dos recién casados. Coloquémonos debajo del balcon donde se hallan asomados, reparado ya el desorden del viaje y oigámoslos siquiera por entreternos.
—No seas tonta, Carlota, hazte cargo que el viaje constituye una parte del placer que nos habiamos prometido y debemos prolongarlo lo mas posible.
—Pero ¡tengo unos deseos de ver á Madrid!
—¿Crees que Madrid vale mas que el país que recordemos y el deleite que nos proporciona?
—Es que allí tambien podremos gozar.
—Allí se vive mas para el mundo que para el amor.
—Pues, nada, por la mañana hemos de salir: yo soy quien manda.
—¡Carlota!
—Tu mismo me lo has dicho.
—Eres caprichosa como una niña mimada.
—Pues bien, con los niños es menester ser indulgente. Ahora comeremos; despues paseamos un rato, para ver la poblacion: la prima noche quiero pasarla en este jardín, mirándome en tus ojos y luego á descansar para partir tempranito. ¿Te acomoda mi plan? ¡Vamos! no sea Vd. severo, señor esposo.
—El sonoro y apretado beso que acaba de sonar sobre nuestras cabezas, apenas ha dejado oír que el esposo ha contestado:
—Lo que tú quieras.
El susodicho beso nos ha ruborizado y nos decide á abandonar el jardín por no oír otro; pero, es inútil, los esposos se han metido adentro entornando las puertas del balcon.
Ademas, me hace pensar que hemos hecho un papel muy feo al pie de la pasionaria.
Decididamente aborrezco la profesion de narrador.
El sonido del beso anterior me está aun zumbando en los oidos.
Para distraer la imaginacion hablaré

de Madrid á donde vamos á trasladarnos. Muy bien pudiera, abusando de mi posicion, llenar tres ó cuatro cuartillas con las conchabidas exclamaciones: «¡Madrid! ¡sentina de vicios! ¡almacén de ambiciones! ¡fábrica de maldades! etc. etcétera, con quesuelen algunos apotrofar á la capital del reino. Pero quiero ser generoso.
IV.
Por el tiempo á que me voy refiriendo, esto es, por la primavera de 18... corría con diversos comentarios en la corte de España una aventura curiosa.
Con motivo de no sé qué festividad élvica se habia reunido en el Prado lo mas escogido de nuestra sociedad en aristocracia y bellas artes. La literatura tenia allí por representantes á aquellos cuyas producciones hoy admiramos como su mas bella corona.
El sol despues de un rigoroso invierno brillaba por primera vez con desusado esplendor en el azul y sereno espacio. La tropa que ocupaba el gran salor [des]lumbraba con la reverberacion de la luz en el limpio metal y en el bruido acero.
Las damas ocupaban en compactos grupos de sillas toda la calle de árboles del Dos de Mayo; sus lindos rostros, sus elegantes prendidos, todo el encanto que les ha concedido Dios unido al arte, al lujo de la industria humana armonizaba con aquel día en que parecía celebrar tambien una fiesta la naturaleza.
Algunos jóvenes, de pie, conversaban con ellas y otros paseando cruzaban un fuego de miradas que hacia temblar.
Por una extraordinaria casualidad estaban desocupadas cuatro sillas juntas.
Eran las únicas que quedaban.
Por un lado llegó á ocupar una de ellas la, entonces muy conocida, Adelaida Sanchez. Su hermosura, su gusto para vestir, su aislamiento y las aventuras escandalosas que acerca de ella se referian, la habian demasiado notado.
Adelaida tenia entonces veinte años; habia quedado huérfana, sola y con mediana fortuna. Sea que la falta de apoyo y consejos la hubiere realmente extrañado, sea que la envidia de las demás mujeres la calumniasse, es lo cierto que su reputacion no podia ser peor.
Al mismo tiempo que Adelaida, llegaba por otro lado el elegante Alejandro H..., hijo del marqués de H... acompañando á su futura, á la hermana de

Que los corderos que se introduzcan...
Que los corderos que se destinen para el abasto público sean conducidos a la Casa-Matadero para el degüello y reconocimiento de la sanidad de su carne.

Con motivo del fallecimiento de la señora marquesa viuda de Villaseca...

El despacho de los señores ministros de Hacienda y Gracia y Justicia...

S. M., según costumbre, dejó varias limosnas en los templos...

El Jueves acompañaron a S. M. todos los ministros...

El 30 parece que es el día señalado por el duque de Tetuan para dejar á París...

El conde de Walewski, presidente que ha sido del Cuerpo legislativo francés...

Han concluido los oficios de la Semana Santa...

El capítulo de la orden militar de San Juan de Jerusalem se ha reunido en la iglesia de San Francisco...

Los oficios fueron solemnísimos, haciéndose notar mas particularmente los del Viernes Santo...

También los mártires que el capítulo de caballeros celebró en la noche del Jueves...

En esta iglesia no ha habido este año mesa de peditorio de la junta municipal de beneficencia del distrito.

Pocos años hemos visto tan concurrida de personas elegantes como el presente la carrera que llevó ayer la procesion del Santo entierro.

El Sr. Velasco, empresario del teatro Real, ha renunciado á hacer uso de la próroga que le habia sido concedida para dar algunas funciones mas durante el mes de mayo...

Hoy domingo se bailará en los salones de la señora condesa del Montijo...

El jueves ó viernes de la semana próxima se estrenará el teatro de la madre de la emperatriz Eugenia...

Ayer recibimos de nuestro correspondiente en París la siguiente carta:

Diríase que la cuestion del Luxemburgo, que es la fiebre política de la estación...

El martes de la semana próxima se estrenará en el teatro lirico de París, la nueva ópera del maestro Gounod...

La ópera Don Juan, de Mozart, se pondrá en escena en el teatro Real, para la función de gala con que serán obsequiados en Madrid los reyes de Portugal.

La academia homeopática española en conmemoracion del aniversario 112 del natalicio de Hahnemann...

El socio de número y vice-presidente de la academia homeopática española...

caracion de que la cuestion del Luxemburgo ha pasado á la categoría de los hechos. El párrafo deja entrever algunas que una neutralizacion y una autonomia que seria imposible sostener.

Hoy se habla en París de la circunstancia de no hallarse en la tribuna con los representantes de Inglaterra, Rusia, Dinamarca y Holanda...

Con estas cosas y otras, pues siempre se abultan las noticias, la bolsa de hoy ha bajado sesenta y dos céntimos...

La Gaceta de Alemania del Norte dice que la cuestion del Luxemburgo se encuentra actualmente en suspenso...

Uno de estos dias han sido decomisados por el teniente alcalde del Hospital Sr. Ibañez 3000 pares de perdes traidos para venderse en Madrid...

Los distinguidos aficionados del Liceo Piquer pondrán en escena el próximo lunes el difícil comedia de Moratin titulada El baron de Miascas...

Ayer recibimos periódicos del Rio de la Plata de 15 de marzo, están contestes en decir que así el Brasil como Buenos Aires no aceptan las bases propuestas por los Estados-Unidos...

Los periódicos de Montevideo aseguran que la fragata blindada Tetuan se habia unido en las Islas Malvinas á la escuadra que manda Mendez Núñez...

En la última revista pasada por Napoleon en París, algunos oficiales gritaron: ¡A Berlín! ¡A Berlín!

El gobierno prusiano no ha aumentado hasta ahora el armamento de las plazas fuertes del Rhin...

La Italia desmiente la noticia de que el ministro de Hacienda italiano señor Ferrara vaya á presentar la dimision de su cargo...

Segun nos escriben de Badajoz acaba de tener lugar en aquella capital el enlace de la bella y simpática señorita de Horga con el segundo jefe de aquella comandancia de carabineros Sr. Orozco.

El domingo próximo tendrá lugar la salida de la primera triple señorita doña Antonia Rodriguez en el teatro de los Bufos Madrileños...

El domingo próximo tendrá lugar la salida de la primera triple señorita doña Antonia Rodriguez en el teatro de los Bufos Madrileños...

El martes de la semana próxima se estrenará en el teatro lirico de París, la nueva ópera del maestro Gounod...

La ópera Don Juan, de Mozart, se pondrá en escena en el teatro Real, para la función de gala con que serán obsequiados en Madrid los reyes de Portugal.

La academia homeopática española en conmemoracion del aniversario 112 del natalicio de Hahnemann...

El socio de número y vice-presidente de la academia homeopática española...

No es, como equivocadamente se dijo en un periódico, el Sr. Rubianes el comisionado para recibir en la frontera á SS. MM. FF. los augustos reyes de Portugal...

El domingo próximo tendrá lugar la salida de la primera triple señorita doña Antonia Rodriguez en el teatro de los Bufos Madrileños...

El martes de la semana próxima se estrenará en el teatro lirico de París, la nueva ópera del maestro Gounod...

segundo de la corporacion Sr. D. Julian Garcia del Real, leerá el discurso, cuyo tema será el siguiente: La homeopatía ante el tribunal de la opinion pública.

Hoy reanuda los teatros sus representaciones. En el de Jovellanos se pondrá en escena el fragminto de don Ventura de la Vega Los dos camaradas...

A Los dos camaradas precederán unhas escenas improvisadas con el título de Un hallazgo literario...

En breve se publicarán los reglamentos que han de completar las nuevas disposiciones que recientemente ha dado á luz la Gaceta acerca de las reformas en Ultramar.

Uno de estos dias han sido decomisados por el teniente alcalde del Hospital Sr. Ibañez 3000 pares de perdes traidos para venderse en Madrid...

Los distinguidos aficionados del Liceo Piquer pondrán en escena el próximo lunes el difícil comedia de Moratin titulada El baron de Miascas...

Ayer recibimos periódicos del Rio de la Plata de 15 de marzo, están contestes en decir que así el Brasil como Buenos Aires no aceptan las bases propuestas por los Estados-Unidos...

Los periódicos de Montevideo aseguran que la fragata blindada Tetuan se habia unido en las Islas Malvinas á la escuadra que manda Mendez Núñez...

En la última revista pasada por Napoleon en París, algunos oficiales gritaron: ¡A Berlín! ¡A Berlín!

El gobierno prusiano no ha aumentado hasta ahora el armamento de las plazas fuertes del Rhin...

La Italia desmiente la noticia de que el ministro de Hacienda italiano señor Ferrara vaya á presentar la dimision de su cargo...

Segun nos escriben de Badajoz acaba de tener lugar en aquella capital el enlace de la bella y simpática señorita de Horga con el segundo jefe de aquella comandancia de carabineros Sr. Orozco.

El domingo próximo tendrá lugar la salida de la primera triple señorita doña Antonia Rodriguez en el teatro de los Bufos Madrileños...

El domingo próximo tendrá lugar la salida de la primera triple señorita doña Antonia Rodriguez en el teatro de los Bufos Madrileños...

El martes de la semana próxima se estrenará en el teatro lirico de París, la nueva ópera del maestro Gounod...

La ópera Don Juan, de Mozart, se pondrá en escena en el teatro Real, para la función de gala con que serán obsequiados en Madrid los reyes de Portugal.

La academia homeopática española en conmemoracion del aniversario 112 del natalicio de Hahnemann...

El socio de número y vice-presidente de la academia homeopática española...

No es, como equivocadamente se dijo en un periódico, el Sr. Rubianes el comisionado para recibir en la frontera á SS. MM. FF. los augustos reyes de Portugal...

El domingo próximo tendrá lugar la salida de la primera triple señorita doña Antonia Rodriguez en el teatro de los Bufos Madrileños...

El martes de la semana próxima se estrenará en el teatro lirico de París, la nueva ópera del maestro Gounod...

reyes de Portugal saldrán de Lisboa el 25.

Ayer tarde á las tres estaba ensayando la sociedad de conciertos que dirige el Sr. Barbieri, en el salon del Conservatorio...

A última hora no se sabe que hayan ocurrido degraicias personales á pesar del riesgo inminente que han corrido muchas personas en su laudable deseo de contribuir á la estincion del incendio.

Dicen de Alejandria que la mision de Nubar Pacha, hermano del virey de Egipto, ha obtenido la mejor acogida en Constantinopla...

Existen gran terror en el reino de Birmania. Numerosos rebeldes han sido ejecutados.

Hoy, según costumbre, se administrará el Santo Viático á las enfermas del hospital de Incurables.

Ayer tarde se reunió la comision del Congreso que entiende en el proyecto de ley sobre reforma de la de remolques...

Ha llegado á Madrid con licencia el señor Baena, alcalde corregidor de Zamora.

Ayer volvió á reunirse la comision de la academia de San Fernando que entiende en el expediente sobre adquisicion de cuadros de la última exposicion...

En el teatro de Novedades se ha hecho una notable rebaja en los precios de las localidades...

Ayer tarde se ha reunido, según digimos, la comision del Senado que entiende en el proyecto sobre aprobacion de la conducta del gobierno...

Anteanoche fué conducida al hospital General una jóven llamada Venancia Alvarez...

Ha muerto en un pueblo de la provincia de Cordoba, nuestro respetable amigo D. Miguel Morelló...

Anteanoche llegaron á esta corte los señores de Weisweiler de regreso de su viaje al vecino reino de Portugal.

Ha muerto en un pueblo de la provincia de Cordoba, nuestro respetable amigo D. Miguel Morelló...

Anteanoche fué conducida al hospital General una jóven llamada Venancia Alvarez...

Ha muerto en un pueblo de la provincia de Cordoba, nuestro respetable amigo D. Miguel Morelló...

Anteanoche llegaron á esta corte los señores de Weisweiler de regreso de su viaje al vecino reino de Portugal.

Ha muerto en un pueblo de la provincia de Cordoba, nuestro respetable amigo D. Miguel Morelló...

Anteanoche fué conducida al hospital General una jóven llamada Venancia Alvarez...

Ha muerto en un pueblo de la provincia de Cordoba, nuestro respetable amigo D. Miguel Morelló...

tos sobre el movimiento de la poblacion de España durante el año de 1865.

La recaudacion obtenida durante el mes de marzo en la administracion del correo central por franqueo de libros é impresos...

La Epoca hace notar que los fondos franceses se están cotizando ahora á los mismos precios que en los meses anteriores á la guerra de Italia y Alemania...

Las oposiciones del Senado están ya de acuerdo, respecto de la parte que han de tomar en la discusion del bill de indemnidad...

En correspondencias de Madrid dirigidas á varios diarios de provincia, se afirma que, por ahora al menos, está aplazada toda reforma en los reglamentos del Congreso y del Senado...

Anoche corrieron rumores de haberse recibido un telegrama anunciando la dimision del ministro de Negocios estranjeros de Prusia...

Por lo demas la noticia es inexacta á todas luces y mucho mas despues del acuerdo que hoy existe en la Alemania del Norte...

Los periódicos franceses indican que el emperador Napoleon ha mediado en el conflicto anglo-español...

El gobierno de la república argentina ha sacado á subasta la limpieza del puerto de Buenos Aires...

El periódico El Correo de Oriente asegura que los musulmanes residentes en la isla de Candia han ofrecido al gobierno turco reclutar entre ellos un ejército de 20000 hombres...

El director del periódico la Liberté, Mr. Emilio Girardin, ha sido condenado por un nuevo delito de imprenta á cinco mil francos de multa.

Dice un periódico imperialista francés: «Cualquiera que sea el resultado de las negociaciones entabladas y sin querer prejulgar la solucion que se tenga, es digna de ser notada la persistencia con que se desarrolla en el Luxemburgo el movimiento de la opinion que desea la anexion de esta provincia á Francia.»

El 16 aumentó en los círculos políticos y financieros de París el temor de que estallase la guerra. Dediase que las gestiones hechas por Inglaterra para llegar á un acuerdo sobre la cuestion de Luxemburgo no habian encontrado favorable acogida en Berlin...

El 16 aumentó en los círculos políticos y financieros de París el temor de que estallase la guerra. Dediase que las gestiones hechas por Inglaterra para llegar á un acuerdo sobre la cuestion de Luxemburgo no habian encontrado favorable acogida en Berlin...

El 16 aumentó en los círculos políticos y financieros de París el temor de que estallase la guerra. Dediase que las gestiones hechas por Inglaterra para llegar á un acuerdo sobre la cuestion de Luxemburgo no habian encontrado favorable acogida en Berlin...

El 16 aumentó en los círculos políticos y financieros de París el temor de que estallase la guerra. Dediase que las gestiones hechas por Inglaterra para llegar á un acuerdo sobre la cuestion de Luxemburgo no habian encontrado favorable acogida en Berlin...

El 16 aumentó en los círculos políticos y financieros de París el temor de que estallase la guerra. Dediase que las gestiones hechas por Inglaterra para llegar á un acuerdo sobre la cuestion de Luxemburgo no habian encontrado favorable acogida en Berlin...

El 16 aumentó en los círculos políticos y financieros de París el temor de que estallase la guerra. Dediase que las gestiones hechas por Inglaterra para llegar á un acuerdo sobre la cuestion de Luxemburgo no habian encontrado favorable acogida en Berlin...

El 16 aumentó en los círculos políticos y financieros de París el temor de que estallase la guerra. Dediase que las gestiones hechas por Inglaterra para llegar á un acuerdo sobre la cuestion de Luxemburgo no habian encontrado favorable acogida en Berlin...

El 16 aumentó en los círculos políticos y financieros de París el temor de que estallase la guerra. Dediase que las gestiones hechas por Inglaterra para llegar á un acuerdo sobre la cuestion de Luxemburgo no habian encontrado favorable acogida en Berlin...

El 16 aumentó en los círculos políticos y financieros de París el temor de que estallase la guerra. Dediase que las gestiones hechas por Inglaterra para llegar á un acuerdo sobre la cuestion de Luxemburgo no habian encontrado favorable acogida en Berlin...

